Pressestelle, Donnerstag, 13. Dezember 2007



Mühlheimer Stadtwerke haben eine Ökotochter bekommen

Die neugegründete Firma Energie-Service-Mühlheim GmbH soll als Tochter der Stadtwerke Mühlheim am Main GmbH in erster Linie die Entwicklungschancen im Bereich der erneuerbaren Energien nutzen.

"Solarstrom, Contracting und Biogas sind die neuen Geschäftsfelder der Mühlheimer Stadtwerke, die über das neue Tochterunternehmen entwickelt und abgewickelt werden sollen", so Bürgermeister Bernd Müller

Die Gründung des Unternehmens entstand aus einer Konfliktlage zwischen der Mühlheimer Wohnungsbaugesellschaft und den Mühlheimer Stadtwerken. Denn: Im Rahmen der anstehenden Sanierungsmaßnahmen der städtischen Wohnungsbaugesellschaft kam immer wieder die Frage der optimalen Energienutzung zu optimalen Preisen auf.

Die Analyse der Mühlheimer Wohnbau GmbH ergab, dass auf Grund der Subventionierung von erneuerbaren Energien nach dem Erneuerbaren Energie Gesetz (EEG), beim Einsatz mit Biogas betriebenen Blockheizkraftwerken der kostengünstigste Wärmepreis noch vor Erdgas und Holzpellets zu erzielen ist.

Noch besser stellte sich das Ergebnis dar, wenn die Wohnbau GmbH die gesamte Heizungsanlage gar nicht mehr selbst betreibt, sondern sich einfach nur Wärme liefern lässt.

"Und die Marktsituation in Mühlheim ist natürlich optimal: Einerseits ist die Annahme des mit Biogas produzierten Stromes nach dem EEG gesichert, andererseits ist die Wohnbau sicherer Wärmeabnehmer. Da bot es sich geradezu an, die klassischen Geschäftsfelder der Mühlheimer Stadtwerke, nämlich die Lieferung von Gas, Strom und Wasser durch ein Tochterunternehmen zu ergänzen, welches regenerative Energien vermarktet", so der Rathauschef abschließend.